

Tous ensemble pour battre l'extrême droite

Suite aux résultats de l'extrême droite aux européennes et la dissolution de l'assemblée par le Président, des élections législatives sont imposées en 3 semaines. Notre bureau national a décidé de participer à la mobilisation unitaire pour contrer l'extrême droite et permettre de nouvelles conquêtes sociales. L'extrême droite au pouvoir, ce serait désastreux, elle défend les intérêts des riches et des multinationales et jamais ceux des salarié·es ou des retraité·es..

Le SNUITAM-FSU continue de dénoncer les dangers du programme du RN pour le monde du travail, notamment les services publics. Nous proposons plutôt une alternative sociale, féministe et écologiste. La démocratie est à un point de bascule, et l'extrême droite pourrait mettre en œuvre sa politique raciste, xénophobe et anti-sociale, menaçant le quotidien des habitants.

Le danger est imminent. Pour battre le RN, il faut aussi faire reculer la désespérance sociale dont l'extrême droite se nourrit. Cela passe par des mesures de rupture et de progrès social concrètes et immédiates que porte le Nouveau Front Populaire. Pour les agents publics malmenés depuis plusieurs années, voici une liste non exhaustive des mesures proposées par le Nouveau Front Populaire qui améliorerait le pouvoir d'achat et les conditions de travail :

- Augmentation du point d'indice de 10 % ;
- Indexation des salaires sur l'inflation ;
- Blocage des prix des biens de première nécessité dans l'alimentation, l'énergie et les carburants ;
- Renforcement des services publics avec des moyens humains supplémentaires.

Par exemple, dans notre ministère, ces mesures permettraient d'abandonner la délégation de service public dans le domaine sanitaire et de résoudre le mal-être des services d'économie agricole pour répondre aux demandes de nos agriculteurs. Leur programme prévoit également des mesures pour les métiers pénibles ou de nuit, comme les agents exerçant leurs missions dans les abattoirs, au SIVEP-BREXIT, et au MIN.

Enfin, et surtout, ce pourquoi nous avons été des millions à défiler dans les rues : l'abrogation immédiate des décrets sur la retraite à 64 ans et le rétablissement du droit à la retraite à 60 ans.

Le progrès social ne s'est jamais réalisé sans les luttes, la FSU continuera à tenir tout son rôle d'organisation syndicale, forte de son inaliénable indépendance syndicale. La FSU se bat pour construire une société de justice et d'égalité sociale, féministe, antiraciste, lgbtqi+, écologique et démocratique pour garantir les droits de toutes et tous, réduire drastiquement les inégalités, améliorer les conditions de vie en redistribuant les richesses, respecter la dignité de toutes et tous.

Sans attendre, dans le débat public ouvert par ces élections législatives, la FSU se bat pour que soient rouvertes les conditions de revalorisation des carrières, de reconnaissance des métiers et des personnels, de renforcement des services publics partout sur le territoire, de mise en œuvre d'un plan de titularisation et d'éradication de la précarité, de rétablissement des conditions de dialogue social et d'intervention syndicale pour gagner l'égalité de traitement et l'égalité professionnelle, notamment par le rétablissement des compétences des commissions paritaires et le rétablissement des CHSCT dans la Fonction publique.

Pour battre absolument l'extrême droite, pour rompre avec les politiques néolibérales dont elle se nourrit, parce que c'est une condition nécessaire pour que demain les revendications des personnels soient enfin entendues et qu'elles gagnent, le SNUITAM-FSU et la FSU appelle à voter dès le premier tour pour une véritable alternative de progrès et de justice sociale que l'on retrouve dans le programme du Nouveau Front Populaire. Elle le fait en toute indépendance vis-à-vis des partis politiques et avec la gravité liée à un contexte inédit de danger imminent pour les droits et les libertés, mais aussi avec exigence et sans concession pour un futur gouvernement.

**Tous ensemble
pour une véritable alternative de progrès et de justice sociale**